
Ergebnis: 
 
Da Herr Dr. Pohlack krankheitsbedingt abwesend war, baten die Mitglieder des Ausschusses für 
Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften um einen Bericht der 
Oberbürgermeisterin in der Sitzung des Hauptausschusses am 17.11.2010. 


